



今年度最後の学習参観日，ありがとうございました

今年度最後の学習参観にたくさんおいでいただきありがとうございました。授業も思い出をふり返し、家族への感謝を表す内容が多かったように思います。学年懇談も含め、どの学年も今年度の歩みや成長をふり返し、子どもたちの今後の生活に生かす機会となりました。

この一年、力強くバックアップしていただきありがとうございました

【学年懇談から】

全体会でも紹介させていただきましたが、懇談では「子ども達のネット利用状況」についても話題にさせていただきました。なかなか、意見や家庭での取組みについての発言は少なかったようですが、いくつか紹介します。来年度も、引き続き、学年懇談での重要な案件になりますので、参考にしていきたいと思えます。

- ・先生の方から約束を出してもらおうと必ず守る。
- ・親がいるところでは動画を見ないようにしている。
- ・夜10時制限をかけている。何をしていたか親がチェックする。
- ・週末しかゲームをやらない。課金しない。
- ・長時間はゲームをやらない。
- ・家庭でどんなことをしているのか、何が楽しいのか理解してあげる。
- ・その上でいっしょにルールを作ることが大切でないか。
- ・親の見えるところにゲーム機等を置くようにしている。
- ・中学校では、SNSで他校とのトラブルがあった。
- ・親がしっかり見ていかなければいけないのではないか。
- ・親がゲーム機等の設定をきちんとする。

【ゲーム依存症とは】

大きな特徴は「抑えが利かない」。日常生活がおろそかになる。例えば、「もうお風呂に入る時間だからゲームをやめるべきだ」とわかっているのにそれができない場合、依存症になりかけている状態だそうです。

2/20に子ども達（4～6年生）に配付した子ども新聞では、「ゲーム1日1時間」は賛成か、反対かをテーマにした記事が取り上げられていました。背景には、「ゲーム依存症」の増加が社会問題となっていることがあるようですが、香川県ではそれを防ぐために条例を作ろうとしているということでした。この記事を読んだ本校の子ども達からは、反対の声もあがりました。やはり、大切な事はルールを決める場合も家庭で話し合っ決めて決めることです。子どもが納得しないと守ることが難しいからです。そして、ルールは一度決めて終わりではなく、守れなかったときにどう変えればよいかを話し合っ何度も見直すことが大事だと言うことのようにです。



1 / 2 成人式（4年生）



できるようになったよ（1年生）



あしたへジャンプ（2年生）



お家の方へ感謝を（6年生）

大小島真木さんによるワークショップ 2月19日(水)

本校の壁画「土の起源」の作者が5・6年生を対象に



19日(水)に壁画の作者大小島真木さんが来校され、5・6年生を対象にワークショップ(体験型講座)を行いました。

2年前に大小島さんが子ども達の前で描いてくださった壁画ですが、今回は改めてそのテーマである「土の起源」の意味について解説してもらい、その続きを子ども達にそれぞれ絵や言葉で表してもらおうという活動でした。「自由に表現していいよ。」は意外に難しいことなのですが、それでも思い思いに表現していました。大小島さんは、完成前に帰られてしまいましたが、どんな作品ができるか楽しみにしておられました。

完成後の作品は、7月に学友館で開催予定の展覧会「大小島真木展」(仮称)ですべての作品が展示されるようです。また、町内で「五行(火・水・木・金・土)」というテーマで描かれた壁画もまもなく全て完成し、現物が一堂に展示されるようです。楽しみです。(仙南小壁画～「土」)

小正月行事 梵天・天筆

石神・茨島地区の梵天が押し合いを披露



ロートピアから届けられた天筆

2019年度大仙仙北郡市 フットサル大会 U12

準優勝 美郷F C スポ少

サッカースポ少より、2月16日に行われた大会の報告を受けました。おめでとうございます。

第11回秋田県新春書初め大会



書初め大会ですばらしい成績をおさめた2人から報告を受けました。おめでとうございます。

- 推薦 4年 T. ○○さん
- 特選 4年 T. ○○さん

第12回大仙市長杯全県ハンドボール大会 男子の部 第2位 横手ハンドボールスポ少

ハンドバールスポ少より、1月25日に行われた大会の報告を受けました。おめでとうございます。

